

Fuente: Jakueke

Fecha: 15 de octubre de 2009

Título: Banco de leche se inaugurará tras larga espera.

Link: <http://www.jakueke.com/articulo.php?ID=9875>

Banco de leche se inaugurará tras larga espera.



Después de cinco años de espera, la infraestructura del Banco de Leche fue culminada, solo falta que los equipos que se encuentran en la Aduana de Asunción sean trasladados hasta el Hospital San Pablo, para que se empiece con todo el proyecto de donación lactante. Según la coordinadora y miembro del Programa de Lactancia

Materna, Dra. Silvia Checo este proyecto esta comprobado y es todo un éxito en los otros países.

La doctora explicó que el banco de leche es un centro especializado donde la leche donada por algunas madres se recibe, se procesa o pasteuriza en este caso, luego se almacena y se distribuye según indicación médica a niños enfermos que no pueden recibirla de sus propias madres. Tanto la donación como la dispensación son gratuitas.

La misma demostró su alegría porque la infraestructura esta terminada y precisó que en el curso del mes se trasladarán los equipos que vienen del Brasil y estarán llegando los técnicos de ese mismo país encargados de capacitar al personal paraguayo.

Este proyecto ya no se ataja, ya es un hecho y dentro de unos meses al fin podremos disfrutar de los beneficios que aportará debido a que los niños son los principales beneficiados, ellos necesitan de esta donación para tener un buen nivel de vida y un buen nivel de desarrollo, comentó Checo.

El Banco de Leche Humana (BLH) significará menor estadía hospitalaria, menor enfermedad en los niños recién nacidos, la mortalidad del niño disminuirá y gracias a todo esto se obtendrá un mejor nivel de vida. El proyecto ya está comprobado es un proyecto Iberoamericano del Banco de Leche, con pautas preestablecidas y con funcionamiento de hace varios años.

En Brasil hay 200 BHL donde cada uno es atendido por 4 a 5 personas encargadas, los demás países de la región también cuentan con el mismo proyecto, mientras Paraguay inaugurará su primera sede luego de saltar interminables obstáculos que fueron frenaron todos estos años la puesta en marcha del proyecto.

Finalmente, Checo avisó que se habilitará una “línea solidaria” que recibirá todas llamadas telefónicas para orientar a aquellas madres que estén interesadas en donar su leche, también responderá a cualquier duda referente a la lactancia. Esta línea solidaria no solo consiste en procesar la leche, sino también en ayudar a la madre que tiene problema con la lactancia.

Las donantes pueden ser: toda madre lactante saludable luego de ser evaluada físicamente y a través de un cuestionario puede ser una posible donante.